

# Restaurant · Bistro Guggenmoos

## SCHAUFENSTER



Gerd Reinhard in seinem Element beim Flambieren einer Crème brûlée.

## Neue Oase für Genießer

**SCHÖNSEE.** Einen gelungenen Einstand gaben am Samstag die neuen Inhaber des Restaurants „Guggenmoos“ in der Schönseer Hauptstraße. Die zahlreich geladenen Gäste, unter ihnen auch Bürgermeisterin Birgit Höcherl und Stadtpfarrer Wolfgang Dietz konnten sich von der hohen Qualität des Gastronomiekonzeptes des Gastwirtheepaares Isabell und Gerd Reinhard überzeugen, das sie künftig hier umsetzen wollen.

Dieses beinhaltet nicht nur die hervorragende französische Küche von

Gerd Reinhard sondern auch die enge Zusammenarbeit mit Rhaner-Bräu. Sie ergibt sich unter anderem daraus, dass Gerd Reinhardt gern mit Bier „würzt“. Eine der Nachspeisen, Apfelstrudel mit Bock-Vanillesoße belegten, wie gut das harmoniert. Bereits in Planung sind „Bier- und Weinkulinarier“. Für hervorragende Weine aus Österreich zeichnete unter anderem Anton Gross verantwortlich, ebenfalls ein enger Freund der Reinhardts, die mit ihrer besonderen Art schnell die Oberpfälzer Herzen eroberten. (ggo)